



En el viaje oficial a América Latina

Díaz reivindica en Argentina la fuerza del sindicalismo: “Sin sindicatos fuertes no hay transformaciones sólidas ni democracias sólidas”

- La vicepresidenta se ha reunido en Buenos Aires con representantes de las centrales sindicales argentinas, a quienes ha pedido unidad de acción internacional para avanzar en derechos laborales
- Díaz, que tiene previsto reunirse con el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, viaja el viernes a Uruguay a la toma de posesión del presidente electo Yamandú Orsi
- Junto al rey Felipe VI se reunirá con Orsi con el mandatario saliente Luis Lacalle Pou
- Participará con el presidente chileno Boric y la vicepresidenta colombiana Márquez en el debate organizado en Montevideo sobre *Democracia, Desarrollo e Igualdad*

Buenos Aires (Argentina), 27 de febrero de 2025.- La vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, se ha reunido hoy en Buenos Aires con representantes de las tres principales organizaciones sindicales argentinas: la Central de Trabajadores de la Argentina Autónoma (CTA-A), la Central de Trabajadoras y Trabajadores de la Argentina (CTA-T) y la Confederación General del Trabajo argentina (CGT), que suman más de seis millones de afiliados en el país latinoamericano, en un destacado evento de unidad entre las tres grandes centrales sindicales.



Democracia y derechos sociolaborales

La vicepresidenta ha expresado su solidaridad con estas organizaciones que hacen frente a las severas políticas de ajuste del gobierno encabezado por el presidente Javier Milei, quien ha hecho de los recortes una de sus principales banderas políticas. “Necesitamos sindicatos fuertes. No se explica la democracia sin sindicatos fuertes. Sin sindicatos fuertes no hay transformaciones sólidas ni democracias sólidas”, ha sentenciado Díaz.

En opinión de Díaz, los y las sindicalistas “representan los derechos laborales, los derechos humanos y la dignidad”.

La titular de Trabajo ha impulsado numerosas medidas para afianzar el trabajo decente y con nuevos derechos, como lo son la reforma laboral, el reconocimiento de los derechos laborales de las trabajadoras del hogar, la subida del Salario Mínimo Interprofesional (SMI) o la denominada ley *Rider*. Todas ellas han supuesto avances significativos para las personas trabajadoras en el ámbito de las condiciones laborales y la protección social y han contribuido a cerrar brechas salariales y de género, limando la desigualdad. A su vez, se encuentran en las antípodas de la gestión neoliberal que propugna el gobierno argentino encabezado por Milei.

Durante el multitudinario encuentro con los representantes sindicales, la ministra ha destacado el papel esencial de los sindicatos en Argentina y ha pedido la unidad de acción internacional para seguir avanzando en derechos laborales.

Asimismo, ha reiterado la relevancia del diálogo social como instrumento que legitima los acuerdos alcanzados en la negociación colectiva y que redundan en una sociedad más justa y equitativa, así como los apoyos que estas organizaciones sindicales han brindado a la marcha convocada por la comunidad LGTBQ+ del Orgullo Antifascista y Antirracista celebrada a principios de febrero para la igualdad real y efectiva de las personas trans y para la garantía de los derechos de las personas LGTBQ+.

En la jornada de hoy, la vicepresidenta participará en el Diálogo de alto nivel organizado por el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, en el que intervienen empresarios y sindicatos del país.



Díaz ha sido invitada por la Universidad de Buenos Aires, donde esta tarde (local) imparte la conferencia *Trabajo decente y reformas laborales en España*, en la que expondrá la agenda laboral española como alternativa de democracia y trabajo con derechos frente a la precariedad y desigualdad que conllevan los dogmas neoliberales.

Toma de posesión del presidente de Uruguay

La vicepresidenta, que también se reunirá con el gobernador de la Provincia de Buenos Aires Axel Kicillof, se traslada mañana viernes a Uruguay, donde por la tarde asistirá con el rey Felipe VI al encuentro con el presidente electo Yamandú Orsi y posteriormente a la reunión con el presidente uruguayo saliente, Luis Lacalle Pou.

Díaz participará, además, en el acto *Democracia, Desarrollo e Igualdad en un Mundo en Transformación*, un foro de debate que se celebra en Montevideo, la capital uruguaya, y en el que también estarán el presidente de Chile, Gabriel Boric, y la vicepresidenta de Colombia, Francia Márquez, entre otros.

El sábado la vicepresidenta asistirá a la sesión solemne de la Asamblea General del Poder Legislativo y a la ceremonia oficial de transmisión de mando al presidente electo Orsi cerrando así su viaje por Argentina y Uruguay.